

La **Alianza por la Inversión de Impacto México (AIIMx)** llevó a cabo el pasado 28 de septiembre, en la Ciudad de México, la **II Cumbre de Inversión de Impacto** en la cual se congregaron más de 200 personas líderes del sistema financiero y del sector público, privado y academia, para hablar de los retos, oportunidades y tendencias en inversión de impacto, considerando la esfera global, pero con plena conciencia sobre el contexto nacional.



El evento cumplió con el objetivo de direccionar la atención del sector financiero y corporativo mexicano hacia la Inversión de Impacto y prueba de ello es que el 52% de los asistentes fueron oferentes de capital (bancos, fondos de inversión, etc).

“La inversión de impacto consiste en buscar deliberadamente la combinación de la rentabilidad financiera con un impacto social o medioambiental positivo y probado. Es una gran idea a la que le ha llegado su hora”.

Nick Hurd, Chair del ITF, ex miembro del Parlamento Británico y ex Ministro del Reino Unido de Gran Bretaña.

Para la AIIMx ha sido fundamental generar este espacio de discusión, en el que se ha puesto de manifiesto el potencial e interés que existe en México por la Inversión de Impacto y donde se destacaron algunos mensajes:

"Modelos económicos basados exclusivamente en la rentabilidad, no pueden seguir existiendo. El método tradicional de Riesgo-Retorno no puede seguir, debe de ir asociado a un impacto hacia la sociedad y el medio ambiente. En otras palabras, el paradigma necesario señala Riesgo-Retorno-Impacto."
Juan Bernal, CEO de Caixabank AM y Presidente del SpainNAB.

"El sector financiero debe ser parte de la solución para afrontar el cambio climático y otras brechas sociales. En el sector financiero no podemos dejar atrás a ninguna de las partes".

Mariuz Calvet, Head of Sustainable Finance MX and Latin America - HSBC.

"Nunca va a alcanzar el dinero público para abordar las problemáticas sociales y ambientales a las que nos enfrentamos. Pero si, como gobiernos, hay muchas maneras de activar recursos para atender estas".

Mauricio Canseco, Subsecretario de Inclusión Social Gobierno Nuevo León.

Con la realización de este evento, desde la AIIMx hemos podido comprobar con gran esperanza que numerosos actores públicos y privados han mostrado interés en la inversión de impacto y que México está preparado para un cambio de paradigma.

Por tanto, hacemos un **llamamiento** a todos los actores del ecosistema de impacto, para implementar una serie de acciones que permitirán que México siga avanzando hacia una economía de impacto:



Invitar al **sector financiero y corporativo** a continuar involucrados y a hacer crecer el ecosistema de impacto mexicano.



Identificar las **necesidades de información** del ecosistema. Para ello, la AIIMX recomienda llevar a cabo un estudio de market sizing, que permita dimensionar y conocer el crecimiento de la inversión de impacto en México.



Promover la creación y regulación de **instrumentos financieros** innovadores a través de acciones que propicien espacios, conversaciones y conexiones entre actores para la creación de estos instrumentos y los marcos normativos para regularlos.

Desde la Alianza por la Inversión de Impacto México, sus organizaciones miembro y las personas que la conforman, instamos a todos los actores, sector público, privado, academia y sociedad civil, a continuar realizando acciones que favorezcan el desarrollo sostenible, desde el campo de la inversión de impacto, para alcanzar una sociedad más justa con las personas y el planeta.

Alianza por la inversión de impacto,
AIIMx, octubre 2022.



Member of
GSG
Driving real impact